



2024年2月1日
社会福祉法人大阪水上隣保館
山崎保育園

元旦に発生した能登半島地震の悲しみが続いています。東日本大震災からは間もなく13年。そして1/17は阪神淡路大震災から29年。その追悼式典で、遺族代表の鈴木佑一さん(34)の「追悼の言葉」が、悲しみとその先を伝えてくれました。5歳時に母子寮で被災し母と死別。父が兄を引き取り、鈴木さんは一人児童養護施設へ。後、施設へ預けながらも金銭を要求してくる父が、鈴木さん18歳の頃に孤独死します。この頃には「自分一人の力で生きていかなければいけない」「一人でこのまま人生が終わっていくかもしれない」という追い詰められた気持ちを抱えるまでに。母子寮職員から手紙と母の形見が届き、自分が母に愛されていたことを実感できる機会が訪れはするも、心は誰も受け入れられません。しかしその後、大学での恩師との出会い、就職後も仕事を越えての人との出会いが増す中で、人に頼れるようになり、そして人に感謝ができるように、更には困った人を心から助けてあげたいと思えるようになっていきます。踏み出せずにいた母子寮職員との再会を機に、次は家族のルーツ探しへ。親戚と会い、母の墓に行き、遂には生き別れた兄に会いに。鈴木さんに何もしてあげられなかったと自責の念を抱え続けていた兄に、自分とは違う苦勞をしてきたのだろうという気持ちを胸に対面を果たします。

人は、人との関係が断たれ悲しんだり、人とのつながりの中で傷ついたりするものですが、そこからの回復も、人としての成長もまた、人とのつながりの中で成されるものだと思います。鈴木さんは言います。「私は震災で大切な母を失いました。しかし、震災の後に多くの素晴らしい方々に出会い支えられてきたことも事実です。」「私は今の自分がすごく好きです。それは自分の人生にとって何が大切かを心から感じて日々生きているからです。」人とのつながりと心のありよう。終始涙を流し語る鈴木さんの姿と言葉に胸を打たれました。 園長 山崎 深

2月の聖句

じぶんのことばかりでなく
たにんのことかかんがえなさい



2023年度キリスト教保育

年主題 ともにつむぎだす～希望の中で～

月主題 乳児 『だいすき』『またあした』

幼児 『わかちあう』

<月の願い>

乳児・友だちの思いに気づいて楽しく遊ぶ

- ・自然の不思議さや面白さに気づく

幼児・子ども同士で遊びを分かち合い、試行錯誤を楽しむ

- ・冬の自然の中にも次の季節への備えを知る

讃美歌 ♪ぱらぱらおちる♪

- ぱらぱらおちる あめよあめよ
ぱらぱらぱらと なぜおちる
かわいたつちを やわらかにして
きれいなはなを さかすため
- ちらちらおちる ゆきよゆきよ
ちらちらちらと なぜおちる
はないえだに あたたかそうな
まわたのふくを きせるため
- きらきらひかる ほしよほしよ
きらきらきらと なぜひかる
たびするひとが くらいよにも
まよわずみちを いけるため
- ちゅんちゅんうたう とりよとりよ
ちゅんちゅんちゅんと なぜうたう
きれいなうたで せかいのひとに
みかみのあいを しらすため





2月の行事予定



| 日 | 曜日 | 行事 |
|----|----|--------------------|
| 1 | 木 | 身体測定・絵本・雑費徴収 |
| 2 | 金 | 節分 |
| 6 | 火 | 体育指導 |
| 7 | 水 | 地域交流・焼き芋大会 |
| 9 | 金 | お別れ遠足（5歳児）キッズプラザ大阪 |
| 13 | 火 | 体育指導（幼児学年保育参加） |
| 14 | 水 | 非常時訓練 |
| 16 | 金 | 誕生日会 |
| 20 | 火 | 小学校体験入学（1・2小）（5歳児） |
| 22 | 木 | 小学校体験入学（3・4小）（5歳児） |
| 27 | 火 | 体育指導（幼児学年保育参加） |

クラス懇談会があります

| | | | |
|-----|------|------|-----|
| 2/8 | もも | 2/19 | うさぎ |
| 13 | さくら | 20 | こあら |
| 14 | すずらん | 21 | ぞう |
| 15 | ばら | 22 | きりん |
| 16 | たんぽぽ | | |

※全日 17:00~18:00



第77回卒園式について

2024年3月16日(土) 年長児とその保護者

詳細につきましては、後日おたよりでお知らせいたしますのでご協力をお願いいたします。

*3/16(土)は就労保育を通常通りおこないますが、卒園式(AM)・新入園児説明会(PM)のため、給食を用意できません。お手数をかけますが、お弁当をご用意ください。

(家庭保育のご協力をお願いいたします。)



1月の保育園の様子

乳児組『親子ふれあい遊び』

先日行われたふれあい遊び。たくさんの方にご参加いただきました。各クラス、短い時間ではありましたが楽しい時間を過ごすことができました。

ありがとうございました！



大阪水上隣保館創立者召天 1/17(水)

各ホームで礼拝をし、大阪水上隣保館の創立者、中村遙先生、八重子先生のお話を聞きました。

4・5歳児はお墓に行き、手づくりの花を供え“いつも見守っていただいてありがとうございます。”とお祈りをしました。



職員救命講習



島本町消防本部による救命講習を実施しました。



写真掲載のお願い H P や園だより に写真を掲載いたします。掲載が不可の方は担任か主任までお知らせください